

Geschäft 3424

Eingang 19.02.2003

Sozialdemokratische Partei Allschwil-Schönenbuch

Interpellation

betreffend Mobilfunkantennenanlagen

Laut einem Artikel in der BaZ vom 11.2.03 ist es keine Seltenheit, dass Baugesuche von Mobilfunkantennen falsch oder unvollständig sind. Sie sind zum Teil so falsch, dass die Strahlenemission gar nicht berechnet werden kann!

Einwohner, die sich zur Wehr setzen, werden vom Kanton unmissverständlich auf die hohen Kosten eines Rekurses hingewiesen und so abgeschreckt! Der Bauherr kann machen was er will. Man sieht und man riecht die Fehler nicht. Ausserdem ist die Physik für viele ein Buch mit sieben Siegeln. Hierzu stelle ich folgende Fragen:

1. Wie verhält sich der Gemeinderat in Bezug auf unrechtmässig erstellte Bauten, insbesondere von Mobilfunkantennenanlagen?
2. Wurden in Allschwil schon Kontrollmessungen durchgeführt?
3. Wer gibt die Aufträge zur Kontrolle dieser Anlagen?
4. Sind in Allschwil Fälle von widerrechtlich erstellten Anlagen bekannt?

Allschwil, 19. Februar 2003

SP-Fraktion

Lucius Cueni